

# *Ocho republicanos podrían desafiar a Trump en elecciones de EEUU*

---



**Ocho republicanos podrían desafiar a Trump en elecciones de EEUU**

Washington, 4 feb (RHC) Ocho republicanos podrían lanzarse a la carrera presidencial para las elecciones de 2024 en Estados Unidos y desafiar la candidatura del expresidente Donald Trump (2017-2021) por la Casa Blanca, estiman hoy varios analistas.

Trump es el único republicano de alto perfil que anunció formalmente su campaña, pero la posibilidad de una primaria republicana con varios candidatos se hizo más probable luego de que la exembajadora de Estados Unidos ante las Naciones Unidas Nikki Haley confirmara que el día 15 presentará su aspiración oficialmente.

Otro fuerte contendiente en la lista es el gobernador de Florida, Ron DeSantis, quien aún no confirma sus posibles planes para 2024, aunque se negó a cumplir un mandato completo de cuatro años como gobernador, señala el diario The Hill.

Según los informes, detrás de escena, los asesores de DeSantis están en el proceso de contactar a posibles selecciones de personal en caso de que él siga adelante con una oferta propia.

Si bien DeSantis evita intercambiar críticas con Trump, quien ha intensificado sus ataques en su contra, el gobernador hizo hincapié en enfatizar su contundente reelección cuando un reportero le preguntó sobre las recientes críticas del expresidente.

“Ganamos con el mayor porcentaje de votos que cualquier candidato republicano a gobernador tiene en la historia del estado de Florida”, dijo.

En la mira también se encuentra el exvicepresidente de Trump, Mike Pence, quien está sopesando una posible candidatura presidencial y le dijo a The Hill en una entrevista exclusiva el mes pasado que continuaría viajando por todo el país y tomaría una decisión “en los próximos meses”.

Por otro lado, el exsecretario de Estado Mike Pompeo anunció en diciembre que revelaría sus posibles planes presidenciales en la primavera.

Sin embargo, varios analistas apuntan que muchos de sus movimientos recientes sugieren que está señalando una candidatura a la Casa Blanca.

Asimismo, Tim Scott, el único senador republicano negro de la Cámara Baja, para muchos tiene aspiraciones a la ocupar la Casa Blanca luego de emprender una gira por varios estados.

En la lista de posibles aspirantes aparece Larry Hogan, exgobernador de Maryland y uno de los críticos más fervientes de Trump, quien expresó a Fox News que está considerando “muy seriamente” la idea de participar en la carrera en 2024.

Hogan se burló de Trump después de las elecciones parciales y le dijo a CBS News: “Mi lado de la fiesta tuvo una muy buena noche. El lado de Trump no lo hizo”, una referencia a los republicanos de centro que se desempeñaron mejor que los candidatos de extrema derecha durante las elecciones.

El gobernador de Virginia, Glenn Youngkin, también figura como referencia para los analistas, luego de su sorpresiva victoria en un estado de tendencia azul en los últimos años.

Youngkin hizo campaña con candidatos republicanos a gobernador, lo que generó especulaciones de que podría tener mayores aspiraciones más allá de la mansión del gobernador, subraya The Hill.

Finalmente, Asa Hutchinson, exgobernador de Arkansas dijo en noviembre que estaba considerando «muy seriamente» una posible candidatura a la Casa Blanca durante una entrevista con CNN.

Varios críticos de Trump, señalan que sería el «peor escenario» del Partido Republicano si el expresidente ganara nuevamente la candidatura por el partido rojo. (Fuente: Prensa Latina)



**Radio Habana Cuba**